

Sehr geehrte Damen und Herren vom Direktorium,
Sehr geehrte Damen und Herren vom Bezirksausschuss Trudering-Riem,

heute bin ich wieder morgens mit dem Bus vom Osten kommend, wie viele andere Fahrgäste, an der Haltestelle Bajuwarenstr. ausgestiegen und wegen der Baustelle in der Truderinger Str. zu Fuß zum Truderinger Bahnhof gelaufen. Bis zur Ampel an der Ausfahrt vom Busbahnhof die auf rot stand, obwohl kein Bus im Busbahnhof stand.

Um es klar zu sagen, die Ampel ist sinnvoll, um den Bus die Ausfahrt aus dem Busbahnhof auf die Truderinger Str. zu ermöglichen. Aber es ist seit Jahren ein Ärgernis, wenn z.B. der Bus außerhalb vom Busbahnhof endet und die Fußgängerampel für Fußgänger auf rot steht, obwohl kein Bus in Sicht ist.

Daher möchte ich zwei Verbesserungsvorschläge für die Fußgängerampel an der Ausfahrt vom Busbahnhof machen.

1. Möglichkeit: Umwandlung der Ampel in eine Bedarfsampel die aktiviert wird, wenn ein Bus abfahrbereit im Busbahnhof steht. Dies könnte z. B. ein Sensor auslösen. Ansonsten ist die Ampel nicht aktiv.

2. Möglichkeit: An der Ampel besteht die Möglichkeit, dass die Fußgänger in beiden Richtungen Grün anfordern können, und die Ampel dann nach Möglichkeit schneller auf Grün umschaltet.

Ich würde mich freuen, wenn Sie sich zusammen mit KVR und MVG und ggf. der S-Bahn-München dafür einsetzen, dass die Situation an der Ampel in diesem Sinne verbessert wird. Dies wäre auch im Sinne der MVG und der S-Bahn-München, da die Ampel von vielen Fahrgästen genutzt wird, die vom Bus zu U-Bahn und S-Bahn wollen.

Vielen Dank im Voraus für die Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen